

Vladimir Poutine est arrivé à La Havane



La Havane, 11 juillet (PL-RHC)- Le président russe Vladimir Poutine est arrivé à Cuba, première étape d'une tournée en Amérique Latine qui doit durer près d'une semaine.

Le chef de l'Etat a été reçu ce matin à l'Aéroport International José Martí de La Havane par le premier vice-président cubain, Miguel Diaz-Canel. Il s'agit de la deuxième visite de Vladimir Poutine dans notre pays.

Au programme de cette visite: le renforcement des échanges économiques et commerciaux entre Cuba et la Russie, des relations encadrées jusqu'en 2020 par le Programme Intergouvernemental. Les investissements et les projets bilatéraux dans les secteurs de l'énergie, du transport, de l'aviation, de la santé et de l'aérospatiale sont autant de points à l'ordre du jour.

La tournée de Vladimir Poutine se poursuivra demain en Argentine. Le président russe mettra ensuite le cap sur le Brésil, où il participera au 6^e sommet présidentiel du groupe BRICS, à Fortaleza.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, le chef de l'Etat a estimé que Cuba est l'un des partenaires stratégiques de son pays en Amérique latine et que la relation avec notre pays s'inscrit dans une perspective de long terme. De plus, Vladimir Poutine a remarqué que Cuba et la Russie adoptent des positions similaires sur de nombreuses questions internationales et régionales. Le président russe a qualifié d'exceptionnelles les relations bilatérales et a rappelé que ces liens sont forts de plus d'un

demi siècle de coopération et d'amitié.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28228-vladimir-poutine-est-arrive-a-la-havane>



Radio Habana Cuba